
Conseil municipal du jeudi 30 mars 2023

Presents: Mesdames DALIA Odile/ GOSTOMSKI Julie/ GROISON Marie-Edith, MANEA Rodica, MOREAU Audrey,

NOELAude/ SAVOYE IVtane-Paule ; Messieurs BENAS Gilbert/ CHRISTEL Daniei, DAVANTURE Erie/ MAZOYER Arnaud,

ROYER Michel, VITARD Michael

Secretaire de seance : Mme DALIA OdEle

Lecture du compte-rendu du 23 fevrier 2023 ; adopte a runanimite.

Deliberations:

^ ReevaluatEon tarifs restaurant scoiaire et garderie a compter du 24 avril 2023 : presentation par Mme

GROiSON Marie-Edith/ premiere Adjointe au Maire en charge des affaires scolaires et du centre de ioisirs. On subit

une augmentation de 11/40 % de la part de !a societe SOGERES/ car on a une augmentation des matieres premieres

et du prix de i'energie. Cette augmentation est calculee depuis Ie mois de septembre 2022 avec done effet

retroactif. Le ministere avait emis une circulaire qui autorise Fappiication de cet effet retroactif. Cela implique de

regler 3 065,00 € de rappels a la SOGERES. SoEt on repercute cette augmentation aux families en une seuie fois, soit

on lisse Ie remboursement sur ies prix des repas/ pendant cette annee.

La commune va payer Ie remboursement a la SOGERES en une seule fois, puis elle propose de lisser Ie

remboursement aux families sur I'annee. Pour les families en difficulte/ i! !eur est possible de s'adresser au CCAS

pour une demande d'aide financiere/ apres etude de !eur dossier.

Pour la nouveile tarification (garderie du matin : de 1/38 € a 1,50 € seion la tranche de quotient familial ;

garderie de midi sans repas : 2/15 €; garderie et repas a midi: 5,35 € pour les enfants, et 6,70 € pour ies adultes;

garderie du soir de 16h a 18h : de 2,76 € a 3,00 € selon la tranche de quotient familial ; garderie du soir de 18h a

18h30 : de 0,69 € a 0, 75 €}

2 votes centre ; 2 abstentions; 9 votes pour : proposition acceptee.

^ Reevaluation tarifs Centre de Loisirs, a compter du 24 avril 2023 : presentation par Mme GROISON MarEe-

Edith. !l est propose une augmentation des tarifs sur les prix des repas pour ies memes raisons; les autres tarifs

restantinchanges.

2 votes centre ; 2 abstentions; 9 votes pour : proposition acceptee.

^ ONF Energie, offre d'achat : i'entreprise ONF Energie fait une offre d'achat pour les parceiles lb-12-13. il

s'agit de bois de plus de 15 ans/ provenant des « eclaircies » qui sont obligatoires a reaiiser sur certaines parcelles.

Accepte a I'unanimite.

^ Budset cgmmunai:

• Approbation du compte de Restion 2022 du tresorier municipal : apres presentation des differents

comptes administratifs verifies et certifies conformes, aucune observation ni reserve n'est emise sur la tenue des

comptes. Accepte a Funanimite.

• Vote du compte administratif 2022. budget communal principai:

En section de fonctionnement: depenses = 662 723/92 € ; recettes = 753 303,03 €; avec ie resuitat

anterieur reporte qui est de + 144 102/34 €, on a un resuitat de cloture de I'exercice de + 234 681,45 €.

En section cTinvestissement: depenses = 418016,95 €; recettes= 150962,30 €; avec !e resultat

anterieur qui est de + 136 285,66 €/ on a un resultat de cioture de i'exercice de -130 768,99 €.

Le compte administratif presente ainsi est accepte a l/unanimite.

• Affectation du resultat 2022, budget communal principal: I'excedent de la section de

fonctionnement de i'annee precedente doit etre affecte en priorite a la section d'investissement pour couvrir Ie



besoin de financement en 2023, et ce pour la somme de 130 768,99 €. Le restant de la section de fonctionnement

etant de 103 912,46 € sera reporte en section de fonctionnement 2023. Accepte a I'unanimite.

• Vote du faux des taxes locales 2023 : il est decide de maintenir ies taux actuels (inferieurs aux taux

national et departemental):

> Taxe fonciere sur Ie Bati: 35,68 %

> Taxe fonciere sur ie Non-Bati: 33/10 %

> Taxe d'Habitation : 11/10 %

Accepte a I'unanEmite.

• Attribution des subventions aux associations pour 2023 : il est fait peu de demandes.

Sont accordees:

- 850 € pour fassociation Mediacave (ce qui permet a cette association d'obtenir d'autres

subventions dont du departement; ce!a permet aussi d'acheter des Jeux);

N 250 € pour I'Harmonie de Givry;

• 100 € pour I'amicale des donneurs de sang de Givry et ses environs;

m 100 € pour I'amicale des chasseurs de St Desert/Granges/Rosey.

l/utilisation de la salle des fetes est toujours gratuite pour les associations de St Desert.

Accepts a i'unanimite.

• Vote du budget primitif communal 2023 : proposition du budget primitif 2023 communal/ examine

par la commission des finances : en section de fonctionnement, ies depenses et recettes s'equilibrent a la somme

de 839 362,46 €. En section d'investissement, ies depenses et recettes s'equilibrent a la somme de 724 211, 45 €.

Accepte a l/unanimite.

Les subventions prevues en 2022 seront versees en 2023. De plus, on a reussi a degager du fonctionnement/ ce qui

a permis d'eviter un endettement de la commune.

Q.uestions diverses:

• Point sur ie projet d'achat d'un batiment sur la commune : la maison de M. Bordes/ situee vers les

ecoies est a vendre. Pour sa renovation/ il est possible cTavoir de nombreuses aides, car elle se trouve au centre du

village, et se trouve dans un etat cTinsalubrite ; ie but etant de la renover pour ia iouer.

• Point sur Ie Conseil cTecole : lestarifsdes repasvontetreaugmentes. Ladirectriceestsatisfaitedes

travaux deja effectues dans les classes. Les effectifs prevus pour la rentree 2023 sont de 11 enfants en petite

section ; 8 en moyenne section ; 17 en grande section ; lOenCP ; 9 en CE1; 7 en CE2; 13 en CM1;7 en CM2 : cTou

un total de 82 enfants.

• Lutte contre les inondations : proiet d'amenagement du Parc de La Pecherie : ceiui-ci est situe vers

ie parc du Diocese, pres de la riviere. Presentation de i'avant-projet: il s'agit de retracer Ie parcours de la riviere

comme ii etait auparavant/ ce qui va permettre de renaturaliser les abords de !a riviere. L'agence de Feau a donne

son accord. Une reunion cTinformation pubiique aura lieu Ie mardi 16 mai a 18h30.

• Projet cTJmpiantation d/une boTte a livres : sujet aborde par M. VITARD Michael. Le projet evoque

est en cours de reflexion ; i! faut soit un particulier ou une association pour gerer I'etat et la conformite des livres

diffuses au public, en libre-service. Pour Ie support de la boTte-a-livres et son emplacement/ on est en attente de

propositions.

• Point sur !e projet d'Jmplantation d'un cuvage Rue du Prieure : lieu situe a i'entree de Rosey a 500

m de i'eglise qui est classee aux Monuments Historiques ; Ie terrain est sur la commune de Saint-Desert. Le projet



quicomprend un cuvage avecnegocea une hauteurtrop importante, ce qui estsoumisa regiementation presd'un

Monument Historique. De plus Ie projet de negoce va susciter des deplacements importants de camions; or la

route allant a Rosey, ne peut pas supporter ce genre de tonnage. L/ABF qui gere les autorisations doit revoir Ie

projet. D'autres terrains sont proposes a la Societe Lagarde de Rosey.

• Grand Chalon : projet d'implantation de deux bornes de recharges eiectrJQues : Ie projet propose

est a etudier: utilite, empiacement/ gestion.

• Point sur I'eglise : la fissure dans ie choeur ne menace pas I'ensemble du choeur et est reparable et

il y a uno poutre a changer au niveau de la noue Sud. On a toujours un nettoyage important a realiser quant aux

fientes de pigeon. L'horioge a ete verifiee; mais I'acces aux cloches n'est pas possible pour Ie moment car non

securfse.

Monsieur Bayle de Fassociation des « 5 Ciochers » dont fait partie ia commune de Saint-Desert, propose de nous

accorder une aide financiere ; la somme sera discutee lors de leur prochaine assemblee.

Line reunion a eu lieuenfevrieraveciepretrede BuxyJ'Abbe Huguesd/HalluEn,qui propose une reprise des messes

a St Desert Ie dimanche apres-midi, en periode plus chaude des la reouverture de Feglise (ie chauffage dans I'eglEse

de St Desert n'est plus fonctionnel).

Le dossier suit son cours; un rendez-vous avec les agents de la Sous-prefecture va etre pris pour

I'autorisation de reouverture.

• Pour ia rue de Tenange, la D!R doit renforcer ia butte vers la RCEA; !a discussion pour ie

renforcement et la reparation de la route est toujours en discussion.

• Des restrictions d'eau risquent d'etre de plus en plus importantes pour !es communes/ ies

entreprises et les particuliers, ia commune va etudier des solutions de stockages.

Reunion close a 22h30.
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